

# Inauguration de travaux à Coustellet

Réaménagement urbain de la route départementale N°2, section située entre la RD 900 et l'entrée de la distillerie.

Publié le 15 juillet 2015

Dans le cadre de la politique de l'amélioration du réseau routier et sa mise en sécurité, l'Assemblée Départementale a participé au financement des études et des travaux.

En effet, la Communauté de Communes Luberon Monts de Vaucluse a souhaité lancer une étude de requalification urbaine au droit des voies suivantes dans la traversée du hameau.

## Les principaux objectifs de cette étude étant de :

- › redonner une place prépondérante au marché de Coustellet
- › dynamiser l'aménagement pour créer un lieu de vie agréable et convivial
- › sécuriser l'ensemble des déplacements sur les voies communales et départementales
- › intégrer à part entière la véloroute du Calavon
- › introduire le végétal au niveau de l'aménagement.

## Une zone prioritaire d'aménagement :

Au droit de la RD 2 sur la section située entre la RD 900 et l'entrée de la distillerie.

## Le chantier a démarré au mois de février 2015

Une première tranche d'aménagement située entre la RD 900 et le carrefour de la cave vient de se terminer.

Un deuxième secteur d'aménagement sera réalisé à compter du mois de septembre entre la cave jusqu'à l'entrée de la distillerie.

Cout de l'opération : **1 082 123,00 euros**

## Répartition financière

L'ensemble des travaux a fait l'objet d'un partage financier entre le Conseil Départemental de Vaucluse (environ 40% du montant total) et la Communauté de Communes Luberon Monts de Vaucluse (environ 60 % du montant total).



**DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE**

Rue Viata - CS 60516  
84909 Avignon Cedex 09